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長尾町会令和 7 年度総会 審議経過 

1． 開会のことば：高橋副会長が開会を宣言しました。 

2. 会長挨拶：井田会長が挨拶を行いました。 

主旨：ゴールデンウィーク真っ只中、ご出席くださりありがとうございます。本日は議決権の

ある総会です。昨年度は大きな災害・犯罪・事故等ありませんでした。皆様の日頃の行

いの賜物です。これから令和 6 年度の行事内容及び報告、7 年度の予定等につきまして

活発なご意見をお願い致します。 

3．来賓挨拶：河野市議会議員、吉沢市議会議員、橋本市議会議員の皆様からご挨拶をいただきまし

た。 

4. 議長選出：加賀 一有 氏（下原１）が選出されました。  

5. 議 事 

 (1) 議案第 1 号 令和 6 年度事業報告 

   松尾総務担当から総会資料に基づき報告がされました。主な内容は次のとおりです。 

  ＜防犯等安全安心対策、見守りについて＞ 

   ・青色防犯パトロール車での安全安心活動、子供見守り活動を実施しました。 

   ・「子どもサポート員」の活動を実施しました。 

   ・「アクティブ交番」を毎週金曜日午後 1 時～3 時、会館駐車場において開設され、協力を行

いました。 

   ・防犯カメラ（３台）を設置しました。 

＜環境美化活動＞ 

   ・市建設緑政局より長尾地区全域が地域緑化推進地域に指定され、地域内の緑化推進と管理

にあたりました。 

   ・長尾宮前公園へ花を植栽しました。 

   ・ニケ領用水左岸にベニバナトキワマンサクを植栽、整備しました。 

＜その他の活動＞ 

   ・ホームページをリニューアルしました。 

   ・長尾町会の各種行事のマニュアル作成は全て完成しました。 

   ・新規移住者に対し「長尾町会加入のすすめ」をマンション 4 棟に配布しました。 

   ・長尾町会 70 周年記念事業の骨子の検討を行いました。 

   ・町内掲示板の改修（プラスティック引き戸付き）を 13 台行いました。 

   ・区長さんの引継ぎ資料を作成し、区長会で配布しました。 

＜会館管理＞ 

   ・業者により防災機器の点検を行いました。 

   ・役員及び各部が物置、会館管理室、防災倉庫の整理整頓、花壇、草刈り、植木の手入れ等随

時行いました。 

   ・会館内の清掃を週 1 回行いました。年末には業者による清掃（窓ガラス拭き、エアコンの

点検等）を行いました。 

   ・大会議室のエアコン改修を実施しました。 
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＜各部事業報告＞ 

   各部の部長から総会資料に基づき報告がされました。主な内容は次のとおりです。 

   ・消防部・・・・・・14 名の団員が長尾町内で活動、定例器具点検、夜間訓練等を実施しま

した。 

   ・防犯部・・・・・・青色防犯パトロール、部定例会等を実施しました。 

   ・青少年部・・・・子どもの数が減少し、野球部、羽根つき等の活動がままならなくなってい

ます。 

   ・行事遂行部・・他団体のお手伝い、川女連・他団体会合に出席しました。 

   ・交通部・・・・・・交通安全週間に各交差点において交通整理を実施しました。部員募集中

です。 

   ・文化広報部・・HP リニューアル作業を実施しました。また、70 周年記念事業の検討を行

いました。 

   ・環境美化部・・会館敷地内、長尾花小径、二ケ領左岸の花木剪定、粗大ゴミ、不法投棄物

の収集・切断処理を実施しました。 

   ・レクリエーション部・・町会盆踊り、稲田地区家庭婦人バレーボール大会に参加しまし

た。 

(2) 議案第 2 号 令和 6 年度 決算報告・各部決算報告 

  飯島会計から総会資料に基づき報告がされました。 

  (3) 議案第 3 号 会計監査報告 

    新井会計監査から総会資料に基づき報告がされました。 

  【質疑】 

質問：本会計決算報告での各部助成金の決算数字と各部決算報告書の決算額に差異があるの

はどうしてなのですか。 

回答：各部助成金の予算よりオーバーしたものは各部での処理としています。 

質問：事業計画で(1)の⑫の新規移住者に対する町会加入の促進の継続で地域の様子が変わっ

ているので参考になる地図をいただきたいのですが。 

    回答：町会の方でも知りたいです。各区でこれから建設される戸建、集合住宅があれば区長

さんのご協力をいただきながら、役員が加入の促進のために説明に伺います。 

   ※議長が議案第 1 号から第 3 号までの一括採決を求め、満場一致で承認されました。 

(4) 議案第 4 号 令和７年度 事業計画 

  井田会長から総会資料に基づき提案がされました。主な内容は次のとおり。 

    ・長尾町会創立 70 周年記念イベントの立案を行います。 

    ・長尾子供太鼓 30 周年記念イベント実施（9 月／多摩市民館大ホール）にあたり、町会が

後援します。 

※質疑はなく、議長が議案第 4 号の採決を求め、満場一致で承認されました。 

  (5) 議案第 5 号 令和 7 年度予算・各部予算 

    飯島会計から総会資料に基づき提案がされました。 
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    ※質疑はなく、議長が議案第 5 号の採決を求め、満場一致で承認されました。 

(6) 議案第 6 号 役職員選出 

    井田会長から役員推薦委員会報告及び役員の提案がされました。 

また、総会資料に基づき役員・部長・区長・委員紹介がありました。 

※質疑はなく、議長が議案第 6 号の採決を求め、満場一致で承認されました。 

6. 長尾町会規約：本年は変更がありませんでしたので、協議は行われませんでした。 

7. その他：長楽会の代表者からお礼の言葉がありました。 

  ・助成金を増額していただきありがとうございます。長楽会では、健康や生きがいのため街路

の清掃や合唱をはじめ、外出しない人の外出を促すような茶話会等を行っています。一人暮

らしですと老人会を抜けると社会生活ができなくなることがあります。安心・安全なまちづ

くりのアピールをもっとしていきたいと思います。今回は、本当にありがとうございます。 

8.閉会のことば：須賀副会長が閉会を宣言し、総会は終了しました。 

 

― 以上 ― 


